

# Julian Schmidt schießt Landesrekord

**Bogenschießen:** Medaillenflut für den Nachwuchs der SGi Welzheim bei den württembergischen Meisterschaften

(wdt). Wieder einmal äußerst erfolgreich haben die Nachwuchs-Bogensützen der SGi Welzheim bei den württembergischen Meisterschaften in Crailsheim abgeschnitten. In der Schüler- und in der Jugendklasse holten sich die Welzheimer viermal Gold, zweimal Silber, dreimal Bronze.

Julian Schmidt gelang in der Schülerklasse B dazu noch ein württembergischer Rekord. Juniorin Tanja Sachse vervollständigte den SGi-Nachwuchserfolg durch Einzelsilber.

Die Welzheimer hatten in Crailsheim in den Schüler- und Jugendklassen 18 Teilnehmer am Start. In der männlichen Schülerklasse B ließ Julian Schmidt der Konkurrenz keine Chance. Mit zwei gleichmäßigen Durchgängen auf höchstem Niveau schaffte Schmidt mit jeweils 290 Ringen die Bestleistung von 580 Zählern und sicherte sich damit nicht nur Einzel-Gold, sondern auch einen neuen württembergischen Rekord. Er überbot die alte Marke um neun Zähler.

Komplettiert wurde der Welzheimer Einzelerfolg in dieser Klasse durch Jon Martin Egerter. Mit 549 Ringen holte sich Egerter die Bronzemedaille.

Ein zweites Mal Gold gab's für Schmidt in der Mannschaftswertung. Schmidt, Egerter und Tim Fuchs erzielten im Team 1582 Ringe, ließen mit diesem Ergebnis die zweitplatzierte Mannschaft aus Rottweil um nahezu 300 Ringe hinter sich und verpassten mit diesem Spitzenergebnis den von ihren Vereinskameraden Knödler, Konrad und Pfister gehaltenen württembergischen Rekord nur um zehn Ringe.

Höchst zufrieden können die SGi-Verantwortlichen auch mit den Leistungen der Schüler A und der Jugend sein. Punktgleich mit dem Drittplatzierten verpasste Benedikt Stohl in der männlichen Schülerklasse A nur ganz knapp die Bronzemedaille, ebenso wie in der weiblichen Schülerklasse A Nadja Sachse, hinter der ihre Vereinskameradin Chantal Müller Platz fünf belegte. Podestplätze für die Welzheimer gab's wiederum in der Jugendklasse. Jonathan Schaaf sicherte sich Silber. Platz vier ging an Jannic Röger. Janina Knödler schaffte in der weiblichen Jugendklasse den Sprung

nach ganz oben. 15 Zehner waren ausschlaggebend für den Sieg der 16-jährigen Welzheimerin. Ihre Konkurrentin Milena Ziegler aus Dornhan schaffte wie Knödler 522 Ringe, traf jedoch nur 14-mal in die Zehn.

Team-Silber in der Schülerklasse A gab es für Benedikt Stohl, Vanessa Lorenz und Manuel Schindler, dazu Bronze für Nadja Sachse, Chantal Müller und Mika Ehmann. Edelmetall auch in der Jugendklasse: Teamgold durch Jannic Röger, Janina Knödler und Robin Uhrich, dazu Bronze durch Jonathan Schaaf, Lukas Müller und Michelle Haller. Zum fünften Mal in Folge gewann die SGi Welzheim den Heinz-Fischer-Pokal, der bei württembergischen Meisterschaften dem aus den vier besten Schützen bestehenden Vereinsteam verliehen wird.

**Die weiteren Ergebnisse der Rems-Murr-Schützen (Plätze 1 bis 3): Einzel.** Frauen: 2. Jessica Hägele (Fellbach). Altersklasse Männer: 2. Frank Becker. Altersklasse Frauen: 1. Sandra Sachse. Seniorenklasse: 2. Thomas Koppenhöfer (alle Welzheim), Männer Compound: 1. Kai Müller (Fellbach). **Mannschaftswertung.** Männer: 3. Welzheim. Frauen: 1. Fellbach, 2. Welzheim. Männer Compound: 2. Endersbach-Strümpfelbach.



Starkes Ergebnis bei den Meisterschaften: Julian Schmidt. Bild: Privat